

# « Être maire, c'est un engagement à plein-temps »

Valérie Palmer, maire depuis 2018, est l'une des dernières candidates à se lancer dans la bataille des municipales. Son tract a été distribué la semaine dernière et elle animera deux réunions publiques ce week-end. « Je suis concentrée sur mon travail de maire. Tous les travaux sont sortis en même temps (étude pour la maison médicale, assainissement et travaux du bourg) et je devais les suivre », explique-t-elle tout d'abord. Avant d'ajouter : « J'avais besoin de mûrir ma décision. Être maire, c'est un engagement à plein-temps. Cela nécessite des sacrifices personnels et financiers, pour des gens comme moi en âge de travailler. »

## Moderniser les infrastructures

Valérie Palmer ne cache pas non plus sa perplexité suite à l'annonce de Jean-Pierre De Winter - dont elle était jusqu'à sa démission en avril 2018 sa première adjointe - de rallier, en position non éligible, la liste de Frédéric Veye. « Quand il a démissionné, il n'était plus en capacité de gérer les affaires de la commune. Des dossiers

piétinaient, notamment celui de l'assainissement des hameaux. Quand j'ai repris, j'ai mis en œuvre les engagements de 2014. Y a-t-il une pointe d'amertume ? Son revirement m'interroge sur sa cohérence », estime-t-elle.

Aujourd'hui, ses priorités sont ailleurs. « Dampierre s'est reposé sur ses lauriers pendant longtemps et souffre de sous-investissements. En dix-huit mois, nous avons réveillé le village, qui est toujours en transition. Il reste beaucoup de choses à faire », estime Valérie Palmer.

Avec son équipe *Continuons ensemble* avec Valérie Palmer, elle a fixé plusieurs grandes lignes comme préserver l'identité rurale et la vie villageoise de Dampierre. « Mais il faut aussi moderniser les infrastructures, comme l'éclairage public ou les réseaux d'eau qui sont vétustes », ajoute-t-elle.

« Des réhabilitations de bâtiments clés, comme l'auberge Saint-Pierre ou celui face à l'église, sont nécessaires. Les discussions sont bien avancées tant avec les propriétaires que des investis-



Valérie Palmer (au centre) s'est entourée d'une équipe « réaliste en termes de disponibilité. Chacun est conscient de l'engagement que cela représente ».

seurs potentiels. Et cela est dû à une relation de confiance qui s'est nouée », défend Valérie Palmer.

Concernant la transition écologique, Valérie Palmer propose d'accompagner les particuliers,

notamment en raccordant les hameaux au gaz de ville.

Le développement touristique du village autour du château sera un enjeu majeur des prochaines années. « Il faut que nos commerces puissent en

profiter, sans qu'il perturbe la tranquillité des habitants », précise bien Valérie Palmer.

L'élue entend, enfin, jouer un rôle moteur sur les sujets de circulation douce à travers la communauté de communes. « Il

faut créer un vrai réseau », insiste-t-elle.

Florence Chevalier

▲ Réunions publiques samedi 7 mars à 11h et dimanche 8 mars à 18h, au foyer rural.